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REQUERIMENTO N° 227/ 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Execicio — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

REFORMA DA QUADRA DE ESPORTES DA RUA CHICO MENDES (AO 

LADO DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA RIVADALVA DE 

CARVALHO) COM CONSTRUÇÃO DE VESTIÁRIOS, ALAMBRADO, 

ARQUIBANCADA E COBERTURA, NO BAIRRO TANCREDO NEVES II (BTN 

2). Reiterando o requerimento N°964/2021.  

Sala das Sessões, em 07 de março de 2024. 

Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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REQUERIMENTO N°. 
2 2 8

/2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

EXTENSÃO EM REDE DE ILUMINAÇÃO NA RUA EM QUE LIGA A RUA 

BRUMADO A RUA SANTA RITA NO BAIRRO TANCREDO NEVES II (BTN 2). 

Reiterando o requerimento N°955/2021.  

Justificativa: Esse pedido se faz necessário porque a nossa comunidade tem 

sofrido inúmeros transtornos, ao fato da constante falta de iluminação. 

Sala das Sessões, em 07 de março de 2024. 

Gilmán 	oares Silva 
(Gilm o Marinho) 

- Vereador - 
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Paulo Afonso-BA., 19 de março de 2021. 

Ao Exmo. Vereador da Câmara Municipal de Paulo Afonso -BA 

Sr. Cilmárin Marinho 
NESTA. 

Senhor Vereador, 

Nós, MORADORES, do Bairro BTN II, abaixo-assinados, vimos solicitar de V.Exa., uma 

intervenção positiva, no que concerne as providencias necessárias, no intuito de solicitar ao 

órgão responsável, para que seja feita a extensão da rede de iluminação ligando da Rua 

Brumado a Rua Santa Rita. 

Esse pedido se faz necessário porque a nossa comunidade tem sofrido inúmeros transtornos, 

ao fato da constante falta de iluminação no local. 

Atenciosamente, 
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REQUERIMENTO N°. 229, 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício - Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE PONTOS DEÔNIBUS AO LONGO DE TODAS AS RUAS 

QUE SÃO CONTEMPLADAS PELA LINHA DE TRANSPORTE COLETIVO 

NO BAIRRO TANCREDONEVES II (BTN 2). Tendo em vista que o transporte 

coletivo já atua nessa região e não há esse apoio para os passageiros. Reiterando o 

requerimento N°739/2021.  

Sala das Sessões, em 07 de março de 2024. 

Gilmán 	oares Silva 

(Gilmá lo Marinho) 

- Vereador - 
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REQUERIMENTO N°. 230 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos , juntamente com o secretário 

de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo. Solicitando, A 

CONSTRUÇÃO DE DRENAGEM DAS ÁGUAS PLUVIAIS NA AVENIDA 

ERALDO ROCHA, AS MARGENS DA BA-210, NAS IMEDIAÇÕES DO 

PARQUE DE EXPOSIÇÕES. Reiterando o requerimento N°849/2021  

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se o referido requerimento, pelo fato de que a sociedade em geral, 

clama pela solução de tal demanda, uma vez que em período chuvoso, aquela 

localidade fica inundada, causando transtornos e dissabores a comerciantes, 

pedestres e condutores de veículos que entram e saem da cidade. 

Sala das Sessões, em 07 de março de 2024. 

Gilmári Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabtnete do Vereador do Gilmário Marinho 

REQUERIMENTOREQUERIMENTO N0.2.39ti  2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Diretor do 

DEMUTRAN Senhor, Francisco Daniel Vieira Dantas, SOLICITANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE FAIXAS DE PEDESTRES ELEVADA COM SINALIZAÇÃO 

VERTICAL E HORIZOTAL NAS SEGUINTES LOCALIDADES: 

EM FRENTE AO COLÉGIO ESTADUAL DEMOCFtATICO QUITERIA 

MARIA DE JESUS, NA RUA TREZE DE MAIO BTN I, 

EM FRENTE A ESCOLA MUNICIPAL CASA DA CRIANÇA 3, NA RUA 

DELMIRO GOUVEIA, BTN 2. 

EM FRENTE A ESCOLA MUNICIPAL RIVADALVA DE CARVALHO, 

NA RUA OLAVO BILAC, BTN 2. 

EM FRENTE A ESCOLA MUNICIPAL JOÃO BOSCO RIBEIRO, NA 

RUA DOS NAVEGANTES, BAIRRO PERPÉTUO SOCORRO 

EM FRENTE A CATEDRAL NOSSA SENHORA DE FÁTIMA, NA 

AVENIDA GETÚLIO VARGAS, CENTRO. 

EM FRENTE AO COLÉGIO ESTADUAL CARLINA BARBOSA DE 

DEUS, NA RUA DA HARMONIA, BAIRRO CHESF. 
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NA AVENIDA GETÚLIO VARGAS, EM FRENTE A CASA DA 

CULTURA. 

o EM FRENTE AO COLÉGIO SETE DE SETEMBRO, NA RUA 
VEREADOR JOSÉ MOREIRA, BAIRRO PERPÉTUO SOCORRO. 

EM FRENTE A ESCOLA MUNICIPAL GEORGINA ALVES DA SILVA, 

NA RUA SANTA MARIA, BTN 3. 

EM FRENTE AO CENTRO EDUCACIONAL SESC LER, NA RUA 

VERDES CAMPOS, BTN 2. 

EM FRENTE AO CENTRO UNIVERSITÁRIO DO RIO SÃO 

FRANCISCO (UNIRIOS), NA RUA VEREADOR JOSÉ MOREIRA, 

BAIRRO PERPÉTUO SOCORRO. 

EM FRENTE A ESCOLA MUNICIPAL MANOEL NASCIMENTO NETO, 

NO BAIRRO SANTA INÊS. 

EM FRENTE AO CENTRO EDUCACIONAL ALEGRIA DO SABER, NA 

RUA MEN DE SÁ, BTN 1. 

EM FRENTE AO COLÉGIO MONTEIRO LOBATO, NA AVENIDA DA 

MAÇONARIA, BAIRRO PERPÉTUO SOCORRO. 

EM FRENTE SUPERMERCADO KENIO, NA RUA PADRE 

LOURENÇO, BTN 2. 

EM FRENTE A ESCOLA MUNICIPAL MANOEL DE ALMEIDA 

KASPRZYKOWSKY, NA RUA CAXANGÁ, BTN 2. 

EM FRENTE AO CETEP ITAPARICA 2 (ESCOLA WILSON PEREIRA), 

NA RUA WILSON PEREIRA, BTN 3. 

EM FRENTE A FARMÁCIA SÃO PEDRO NO BAIRRO 
TANCREDO NEVES II. 

EM FRENTE CRECHE CASULO LAR DA CRIANÇA FELIZ, NA 

AVENIDA JOSE HEMETERIO DE CARVALHO, CENTRO. 

EM FRENTE AO COLÉGIO ÚNICO PINGO DE GENTE, NA RUA 
PADRE JOÃO EVANGELISTA. 
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EM FRENTE AO COLÉGIO MODELO LUÍS EDUARDO MAGALHÃES, 

NA AVENIDA DOS ESTUDANTES, BAIRRO ALVES DE MENEZES. 

NA RUA OTAVIANO LEANDRO DE MORAES, NAS 
IMEDIAÇÕES DO MERCADO MUNICIPAL DE PAULO AFONSO. 

NA RUA LANDULFO ALVES, NAS IMEDIAÇÕES DO MERCADO 

MUNICIPAL DE PAULO AFONSO. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construído faixa de pedestres elevada no sentido de se 

evitar acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veículo verificado nas 

áreas aqui em referência. 

Sala das Sessões, em 07 de março de 2024. 

44010  ." 
Gilmário *ares Silva 
(Gilmár • Marinho) 

-Vereador- 
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REQUERIMENTO N°. 241 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício - Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário 
de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo. SOLICITANDO A 
REQUALIFICAÇÃO, AMPLIAÇÃO E INSTALAÇÃO DE NOVOS 
EQUIPAMENTOS DE GINÁSTICA (ACADEMIA DA SAÚDE) AO LONGO DA 
ROTATÓRIA DO PCTRAN. Reiterando o requerimento N°956/2021.  

JUSTIFICATIVA: 

O espaço ora em apreço, se constitui como área para esportes e laser dos 

nossos munícipes, entretanto, os equipamentos que ali se encontram restam 

obsoletos e tantos outros, foram retirados, verificando desta forma a real 

necessidade em ampliar a área destinada a ginástica, bem como, instalando 

novos equipamentos, nos moldes da academia de saúde já instalada em tantos 

outros pontos da cidade. 

Salienta-se que esta é uma demanda reivindicada pela sociedade e tal 

intervenção beneficiará diretamente as pessoas que residem nos bairros 

Jardim Bahia, São Vicente, Clériston Andrade e Siriema que se utilizam 

daquele espaço para a prática esportiva e laser com seus familiares. 

Sala das Sessões, em 07 de março de 2024. 

va 
(Gilm 	Marinho) 

reador - 
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